
 

Jahreshauptversammlung 2022 
Förderverein der Grundschule im Kirchsteigfeld 

 - Protokoll -  

01. Dezember 2022  
18:00 Uhr – 19:30 Uhr 

 

0. Allgemeines 
 

 Die Anwesenheit wurde per Teilnehmerliste festgestellt (siehe Anlage) 
 Mitgliederanzahl 29 (zuvor 33), davon 9 LehrerInnen 
 8 Neueintritte dieses Jahr, 3 Austritte u.a. Annett Hagemann verabschiedet 

1. Zusammenfassung der FV-Aktivitäten des letzten Schuljahres  
 

 Dez 2022 Tag der offenen Tür ausgefallen 
 digitaler Rundgang (bezahlt vom FV) 

 Faschingsparty wg. Corona noch nicht stattgefunden 
 Thema Flüchtlingsunterstützung aus der Ukraine kam auf 
 keine eigenen Spenden angenommen sondern nur informieren und individuelle 

konkrete Unterstützung für Flüchtlinge in der jeweiligen Klasse 
 5. Apr. Flyer in Klassen verteilt mit Aufruf zur Mitgliedschaft wegen fehlenden 

Neumitgliedern 
 2 Neumitglieder daraufhin 

 1. Jun Getränkestand Sportfest 
 Mai: vorbei ist der Mai ab jetzt Autofrei 

- Gina Koberstein weitgehend allein organisiert 
- Preise für die 3 besten Klassen  

 1. Jul Schülerdisko 
- Coronapause beendet 
- 139 Schüler Besucherrekord trotz ungünstigen Termines für einige (Klassenfahrt)  
- Hot Dogs waren ausverkauft 

 2. Wandbild in der Aula fertiggestellt 
 9. Sep Grillfest 

- lange Schlange trotz Gasgrill  2. Gasgrill vom SC Potsdam angedacht 
- 254 Würstchen verkauft, 4x Stockbrotteig,  
- überraschend viel Bier verkauft (Kästen nachkaufen) 
- 669€ Einnahmen 
- ggf. Popcornmaschine für das nächste Jahr 
- Hüpfburg in Diskussion 

 in erster Elternversammlung der Flex Klassen Werbung mit Flyern gemacht (mit Marie 
Colette Loborec) 

 Tag der offenen Tür 
- 30 Gestecke gebastelt  viel Vorrat von 100 Baumscheiben 
- 10 L Glühwein und viel Kuchen verkauft 
- 60-70 Glücksradlose/ Tombola  
- 227€ Einnahmen (mehr als beim letzten mal) 
- Unterstützung durch die Lehrer sehr wichtig 



 
 

2. Überblick der Finanzsituation des FV (Budget/ Ausgaben/ Einnahmen) 

 
Gina Koberstein informiert über die finanzielle Situation des FV  
(Angaben Stand Jahresende 2022 aktualisiert): 

 Guthaben von 7.730€ (6551€ Vereinskonto, 378€ Handkasse Fr. Klewitz,  
801€ Handkasse Kassenwart) 

 Einnahmen 5095€ 

- Mitgliedsbeiträge 400€ 
- Spenden aus 6.Klassen 518€ 
- Kaffee-/Kuchenverkauf 157€ 
- Schuldisko 624€ 
- Grillabend 660 € 
- Tag der offenen Tür 227€ 

 Ausgaben 7511€ 

- Tag der Experimente 181€ 
- Schuldisko 219€ 
- Grillfest, Tag der offenen Tür 
- Wandbild Aula 952€  
- 2x Falttische 398€ 
- Schulvideo 417€ 
- Mikroskope 635€ 
- Preise „Autofrei zur Schule“ 172€ 

 Kassenprüfung erfolgt Anfang 2023 
 Anschaffungswunsch Liegen im Krankenzimmer 
 Anregung: Spendenbox beim REWE wieder anfragen 

 

3. Situation Vorstand und Mitgliederwerbung 
 

 Nachfahre Kassenwart Susanne Lehniger anfragen 
 Kontovollmachten ändern nächstes Schuljahr erforderlich 

 Nachfahre für Frau Klewitz (Stellvertreter) ungeklärt 
 Marie Colette Loborec (Schriftführer) verlässt auch dieses Schuljahr den FV  
 Vereinsregistereintrag aktualisieren beim Notar im nächsten Jahr 
 in Elternkonferenz Problematik der fehlenden neuen Mitglieder angesprochen 
 direkter/ „agressiver“ Werben  auf Konsequenzen hinweisen 
 Eltern fordernd einbinden, z.B. 1x Stockbrotteig pro Klasse zum Grillfest 

 QR-Code im Hausaufgabenheft einfügen 
 Aktualisierung Werbeseite im HA-Heft 
 evtl. Termin FV in Hausaufgabenheft  schwierig so frühzeitig festzulegen 

 

 

  



 

4.  Ausblick auf die im Schuljahr noch angedachten Aktivitäten  
  

 Frühjahr Faschingsparty  
 Getränkestand Sportfest 
 Mrz. Tag der Gesundheit unterstützen z.B. mit eigener Station (in Elternkonferenz kundtun) 
 Schülerdisko vor Sommerferien 

____________________________________________________ 
 Sektempfang bei der Einschulung 
 Sep. Grillabend  
 Werbeaktion bei der ersten Elternversammlung der Flex-Klassen + 3. Klassen 

 

5.  Verwendung Spendengelder/ Ausgaben  
  

Folgende Ideen wurden diskutiert und müssen noch konkret festgelegt werden 

 Idee von Katja Leidinger: kleines Dankeschön an Auftrittskinder Einschulung 
 wird bereits getan 

 Ideen vom Stammtisch: Spinde, Ausstattung Werkraum, Ausstattung Küche, Klassensätze 
Bücher, Konstüme für Schulaufführung Einschulung, Ausstattung Chor 

 Arbeitsblatt-Software Jahreslizenz 
 Hausaufgabenzuschuss Apr.-Mai 9-10€ (Werbung darin kostenlos) 
 Waki Torki für Pausenhofaufsicht  Christian Krawielicki hat Gerätevorschläge 
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